
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1268/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Fragen 

an Dt. Telekom (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

In vereinzelten Bereichen des Stadtteiles Weisenau ist keine Standardnutzungsmög-

lichkeit von DSL (Bereich Am Stielchen, Radweg) möglich. 

 

Das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften hat mit der Deutschen Telekom Kontakt 

aufgenommen. Zum aktuellen Zeitpunkt kann jedoch noch keine Zusage bez. der 

Umsetzung getroffen werden.  

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 


